
  
 

São Luís/MA, 03 de dezembro de 2016. 

 

Caro jornalista Gilberto Léda, 

 

Sobre a postagem “Consórcio descumpre exigência e pode perder concessão de 

linha de ônibus em Slz”, veiculada em 03/12/2016, o Consórcio Upaon-Açu vem esclarecer, 

incialmente, que não goza de privilégios junto a Prefeitura de São Luís ou a qualquer outro 

Órgão da Administração Pública, até porque pauta sua atuação, sempre, dentro do princípio da 

legalidade, cumprindo rigorosamente todas as exigências determinadas pelo Edital de Licitação 

e do Contrato de Concessão firmado.  

Em verdade, de todas as vencedoras do processo licitatório, o Consórcio 

Upaon-Açu foi, até o momento, o que realizou maior investimento, cujo montante ultrapassa R$ 

21 milhões de reais. Aliás, cumpre registrar que somente nos últimos 15 dias foram entregues 

mais 20 ônibus novos com ar-condicionado e 01 ônibus articulado, somando um total de mais de 

50 veículos novos já em circulação, número este, inclusive, superior aos 36 ônibus novos com ar-

condicionado que oferecemos em nossa vitoriosa proposta técnica de pontuação máxima. As 

Notas Fiscais estão à disposição para constatação.  

Por outro lado, seguindo permissão do edital, não fez parte da nossa proposta 

técnica a compra de 241 ônibus novos com ar-condicionado, eis que boa parte da frota 

disponível do Consórcio já se encontrava de acordo com as exigências legais e contratuais. 

Basicamente, podem circular no sistema veículos com idade de até 10 anos, com 02 portas, 

ônibus micro, médios e grandes, não sendo tal permissão exclusiva deste Consórcio, pois que é, 

igualmente, utilizada por todos os demais vencedores dos outros lotes. 

Cabe revelar, ainda, que em nenhum dos 04 lotes ofertados na Licitação foi 

exigida frota 100% nova, até porque não seria viável economicamente em qualquer certame do 

gênero e ultrapassaria a taxa de retorno do investimento. 

Ao fim, entendemos que o revanchismo eleitoral não pode se sobrepor a 

responsabilidade da atuação política, a qual precisa ser desempenhada com lucidez e seriedade, 

bem como não deve soar como porta-voz de eventuais interesses empresariais contrariados. 

Portanto, em respeito à população de São Luís, em especial aos usuários do Sistema de 

Transporte Público; ao consagrado direito à correta informação; ao exercício da prática de um 

bom jornalismo, perseguindo sempre a elucidações dos fatos noticiados na busca da verdade, 

colocamo-nos à disposição do ilustre jornalista, bem como da imprensa de um modo geral, para 

quaisquer esclarecimentos que se fizerem necessários. 

Cordialmente, 

CONSÓRCIO UPAON-AÇU 


